

Jomby : « À Cholet, j'ai désormais mes repères »

Cholet Basket. L'ailier de CB, qui entame sa deuxième saison dans les Mauges, se projette sur l'exercice à venir. Avec une certaine détermination.

Trois questions à...

Rudy Jomby, ailier de Cholet Basket

Avec le recul, comment analysez-vous la saison qui vient de s'écouler ?

Je pense que la cohésion d'équipe nous a fait défaut. On n'a jamais réussi à la trouver pleinement. Et au moment où l'on commençait à l'avoir, les joueurs changeaient, se blessaient. Ce ne sont pas des excuses, mais c'est un peu à cause de cela. Sur la fin, le niveau que l'on recherchait était là, et ce n'est d'ailleurs pas sur le dernier match à Dijon que l'on laisse passer les playoffs. Ça, on l'a bien compris et analysé. Il y a bien eu aussi quelques moments de malchance. Je pense à ce match contre Nanterre où l'on prend un tir au buzzer. C'est la beauté du sport, mais il faut être du bon côté. Personnellement, j'ai su me mettre au service de l'équipe quand j'étais dans le trou. Mais globalement, je ne suis pas satisfait du tout de ma saison. J'ai fait quelques coups mais désormais, c'est la régularité qui me manque. Désormais, je vais entamer ma deuxième saison à



Jomby sera l'un des cadres l'an prochain.

Cholet, je m'y sens à l'aise, j'y ai désormais mes repères. C'est important.

Avec Yanis Morin, vous serez le seul joueur déjà présent la saison passée. Vous attendez-vous à avoir plus de responsabilités ?

On en avait parlé avec le coach (Jean-Manuel Sousa) quelque temps après la fin du championnat. En gros, il voulait retrouver le Rudy de la fin de saison. Ça tombe bien : c'est ce Rudy-là que je veux être. Dans l'envie,

dans la capacité à motiver les autres, à se servir aussi du public quand il le faudra. Donc, si je démontre que je le mérite, il n'y a pas de raison pour que je n'aie pas davantage de responsabilités que la saison passée. C'est aussi pour cela que je souhaite bien travailler à partir de la reprise. Et la Coupe d'Europe (N.D.L.R : l'Euro-challenge) peut nous permettre d'atteindre un rythme de croisière plus rapidement.

Votre sentiment sur le recrutement, avec notamment l'arrivée de Terrell Stoglin en début de semaine ?

Pour être franc on ne se connaît pas encore, je ne sais pas trop de quel type de joueur il s'agit. Mais l'ensemble me paraît très judicieux. Claude (Marquis) a fait toute la pré-saison avec nous l'année dernière. Il n'a plus à faire sa réputation dans le championnat de France. Je trouve que c'est un gros coup, parce qu'il n'y a pas beaucoup d'intérieurs français capables d'apporter des deux côtés du terrain. Lamine (Kanté) et Steeve (Ho You Fat) sont aussi des joueurs qui ont largement confirmé en Pro B.